

So etwas sie "Wahre Liebe" gibt es nicht....

Jemand denkt über die Wahre Liebe nach

Von abgemeldet

So etwas wie "Liebe" gab es, aber so etwas wie "Wahre Liebe" war völliges Wunschdenken.

Irgend wann entliebte man sich, so war es und so wird es immer sein.

Selbst wenn man sein perfektes Gegenstück gefunden zu haben schien.

Ich kann davon ein Lied singen. Zeit meines Lebens war ich in Neji Hyuuga verliebt.

Wir waren sogar zusammen. 1 Jahr 2 Monaten und 4 Tage. Genug Zeit um den Anderen

kennen zu lernen. Die Zeit hat uns beiden gezeigt, das es Liebe gibt.

Wir liebten uns tatsächlich.

Wir ergänzten uns perfekt.

Wir waren ein Herz und eine Seele.

Doch bleiben wir zusammen? Nein.

Vielleicht lag es daran, dass wir zu gut zusammen gepasst haben.

Vielleicht lag es daran, dass er zu viele Pflichten hatte.

Vielleicht lag es aber auch daran, dass nichts ewig hält.

Letzteres war meine Meinung. Er hat im übrigen Schluß gemacht.

Er sagte ich würde für ihn immer ein besonderer Mensch sein, er meinte

auch das er immer für mich da sein würde. Das hat mir ein gutes Gefühl gegeben.

Ich lächelte still vor mich hin.

Nun es gab zwar nicht so etwas wie "Wahre Liebe", aber mit Sicherheit so etwas wie "Wahre Freundschaft".

Was für den Vogel die Kraft der Schwingen, das ist für den Menschen die Freundschaft: Sie erhebt ihn über den Staub der Erde.

Zenta Maurina (lettische Schriftstellerin) oder Laotse

Ein kurzes Gescreibsel, hoffe es gefällt euch^^